

SCHULGEDICHT DER GRUNDSCHULE BEHRUNGEN

- Die Grundschule stellt sich in einem kleinen Rundgang vor -

„Hier wollen wir zur Schule gehen“

He! Leute könnt ihr so etwas verstehen?
Wir wollen immer in Behrunen zur Schule gehen!
Hier, wo es uns allen so gut gefällt
für uns Kinder war's und ist's die schönste Schule auf der Welt.

Ein altehrwürdiges Gebäude groß und hell,
lädt täglich ein hereinzukommen ganz schnell.

Erst haben alle viel Platz auf dem neuen Hof zum Toben und Jagen,
dann lernen wir in freundlichen Räumen und stellen neugierig Fragen.

Nun heißt es auf zum Sport in die Turnhalle, die ist nur für uns allein.

Ein kurzer Weg führt dorthin, keiner fällt in die Bahra rein.

Es stört auch kein Auto unseren Weg,
über den Bach führt ein neuer sicherer Steg.

Gleich daneben grünt es überall, summt und quakt,
Heimat- und Sachkundeunterricht ist angesagt.
Unser Schulgarten mit Teich wartet mit vielen Wundern.
Wo ist denn jetzt die andere Klasse verschwunden?

Ach dort auf dem Spielplatz – so was haben wir natürlich auch.

Doch jetzt schlagen wir uns erstmal voll den Bauch.

Wo müssen wir hin?

Nur über'n Hof. –

Nirgend's geht's schneller.

Bei uns kommt das Essen vom Topf auf den Teller.

Und es schmeckt so famos! –

Deshalb kommen manche nur langsam vom Speiseraum los.

Jetzt habt ihr `ne Menge von unserem Schulgrundstück gesehn.

Sicher Leute könnt ihr nun verstehn.

Wo ? – Wenn nicht hier, wollen wir zur Schule gehen!